
 

Verbale della riunione del 06-04-2016 

I partecipanti avvertono la necessità di fare il punto sugli argomenti finora trattati e lo stato di attuazione.  

Qui di seguito l’elenco, e in blu le risposte finora ricevute: 

1. Viale Risorgimento 

a. Rimozione due pensiline autobus e due pali per cartellonistica in disuso, sostituzione pannelli per 

affissione in condizioni altamente degradate  

i. Ass. Natalizi in data 02-03: “Riguardo le pensiline e i due pali della cartellonistica, attualmente 

inutilizzati, si sta verificando se pur installati, a seguito di un bando, da una societa' di 

pubblicita' esterna sono divenuti nel tempo di nostra proprieta'; per la cartellonistica utilizzata 

per le affissioni, considerato che trattasi di pannelli ad uso elezioni lasciati in loco, 

verifichiamo se sia il caso di lasciarli o di rimuoverli definitivamente” 

b. Messa in sicurezza del semaforo all’angolo con Via dei Mille: attivazione del rosso per velocità > 

50kmh e/o semaforo a chiamata per chi proviene da Via dei Mille 

i. Ass. Natalizi in data 02-03: “Semaforo Via dei Mille: nel corso del 2016 la vigilanza urbana 

utilizzera' i fondi in corso di stanziamento nel bilancio di previsione per intervenire 

sull'impianto, ammodernandolo. Il nuovo impianto prevedera' anche la chiamata pedonale, 

mentre non si ritiene di attivare il rosso al superamento di velocita' prefissata in quanto 

facilmente eludibile, considerata anche la zona (gia' oggi spesso il segnale rosso a volte non 

viene rispettato dagli automobilisti.) Provvederemo invece a trasferire in zona una colonnina 

arancione atta a contenere le apparecchiature multavelox” 

2. Spazzamento delle Strade 

a. Rivedere gli orari dei cartelli sia per la pulizia che per i divieti di sosta, al momento lacunosi e non 

coincidenti con gli effettivi orari di spazzamento 

i. Non ci risulta essere stato alcun cambiamento nei cartelli di divieto di sosta per spazzamento, 

e non abbiamo notizie di sincronizzazione tra cartelli ed effettivi orari 

 

Altre Segnalazioni da parte dei Cittadini: 

1. Alcuni residenti di via Pertini chiede la rimozione della transenna anti-camion, per la quale è stato 

presentato un esposto. Come Consulta, cosa rispondiamo? 

2. Il Sig. Ardizzola della Strada Vicinale del Sole ci scrive un elenco di problematiche riguardanti la sua zona. 

L’Ass. Garatti scrive all’Ass. Natalizi in data 12-04 per evidenziare i problemi e ipotizza un incontro ad hoc per 

questo quartiere.  

Comunicazioni di Consulta da esporre nelle bacheche a vetri del quartiere 

1. Si concordano le Comunicazioni nr. 1 e 2 a firma Consulta di San Fiorano, trasmesse all’amministrazione per 

approvazione e affissione. Le stesse dovrebbero essere anche pubblicate sul sito del Comune nell’area 

dedicata alla Consulta. 

 

 


